
Protokoll der Mitgliederversammlung

des KIeingärtnervereins Kiel-Schusterkrug e. V.

vom 28. Februar 2016 im Hotel ,,Kieler Förde"

Beginn: 11:00 Uhr
Ende: 12:15 Uhr
Anwesend: 71 Mitglieder

TOP 1 Begrlißung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der 1. Vorsitzende begrüßt die Versammlung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Anschließend wird eine Gedenkminute eingelegt für die verstorbenen Gartenfreunde
Hermann Baasch und Robert Westendorf.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die TO wird wie folgt geändert:

TOP 9 und 10 werden getauscht. Neu TOP 10 Wahlen: Unter e) soll die Wahl eines
Schiedsmannes erfolgen. Der bisherige Punkt e) wird zu f).

TOP 3 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der ilV vom 27.09.2015

D6r 2. Vorsitzende verliest das Protokoll. Es gibt keine Einwände. Das Protokoll gilt als
genehmigt und wird vom 1. Vorsitzenden untezeichnet.

TOP 4 Kassenbericht 2015 der Rechnungsführung

Die RechnungsfUhrerin verliest den Kassenbericht. Es gibt keine Fragen oder Anmerkungen.
Der Kassenbericht wird genehmigt.

TOP 5 Bericht der Revisoren mit anschließender Entlastung des Vorstandes

Den Bericht der Revisoren verliest Gartenfreund Dieter Lindsiepe. Er bestätigt die
einwandfreie Kassenführung und bittet um Entlastung des Vorstandes. Diese wird

einstimmig erteilt.



TOP 6 Kostenvoranschlag für 2016

Die Rechnungsführerin verliest den Kostenvoranschlag für das Gartenjahr 2016.

Auch hier gibt es keine Fragen. Der Voranschlag wird genehmigt-

Top 7 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Der 1. VorsiEende gibt einen Rückblick auf das vergangene gute Gartenjahr. Es ist sein
letäer Jahresrückblick, da er sein Amt aus Altersgründen zur Verfügung stellt. Mit ihm geben
auch noch die Gartenfreunde Ute Joost (Revision), Dieter Lindsiepe (Revision,
Fachberatung) und Walter Richter (Schiedsstelle).
Der 1 "Vorsitzende dankt allen Gartenfreunden für ihren Einsatz.

Bericht:
Der Frühschoppen wird auf Grund geringer Beteiligung eingestellt.

Das Kinderfest im vergangenen Jahr mit Kutsche und Spielmannszug (seit 44 Jahren!) war
wieder ein voller Erfolg-

Die MV 2015 wurde mit guter Beteiligung durchgeführt.

Es gibt viel Unruhe durch die Bauauflagen und die streng ausgelegten Regelungen der LHS
Kiel.

Der FlächennuEungsplan mit Begleitgrün wird neu vermessen.

Es wird 2016 keine Pachterhöhung geben. Diese kommt frühestens 2017-

Armin Leppert wünscht dem neuen Vorstand gutes Gelingen.

TOP I Benennung des Wahlvorstandes

Es werden die Gartenfreunde Walter Richter, Eckard Krabbenhöft und Heinz Benz als
Wahlvorstand vorgeschlagen. Mit diesem Vorschlag sind alle Anwesenden einverstanden.

TOP 9 Eingänge und Berichte

Briefe von Ute Joost und Dieter Lindsiepe, trber die Niederlegung ihrer Amter.
Erklärung von Jens Wunderlich zur Annahme einer eventuellen Wahl.

TOP 10 Wahlen

Die Versammlung wird gefragt, ob es eine geheime oder offene Wahl geben soll. Die
Mitglieder entscheiden, dass die Wahlen per Handzeichen stattfinden sollen.



Wahl des l. Vorsitzenden

Aus der MV kommt keine Meldung. Der Wahlvorstand schlägt Manfred Schrank (bisheriger
2. Vorsitzender) vor.
Die MV wählt Manfred Schrank einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden.
Manfred Schrank bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

Wahl des 2. Vorsitzenden

Aus der MV kommt keine Meldung. Der Wahlvorstand schlägt Jens Wunderlich vor.
Die MV wählt Jens Wunderlich einstimmig zum 2. Vorsitzenden.
Da Jens Wunderlich aus familiären Gründen nicht anwesend sein kann, hat er im Voruege
schriftlich erklärt, dass er im Falle einer Wahl diese annimmt.

Wahl eines BeisiEers

Die MV schlägt Walter Richter vor und wählt ihn einstimmig. Walter Richter nimmt die Wahl
an.

Wahl der Revisoren

Peter Nawrotzki und Waltraud Leppert würden das Amt gerne übernehmen und werden
einstimmig von der MV gewählt.

Wahl eines Fachberaters

Armin Leppert erklärt die Aufgabe eines Fachberaters. Er schlägt vor, die Fachberater nur zu
bestätigen. Gäste sind jedoch auf den FB-Tagungen immer willkommen.
Die MV folgt dem Vorschlag ihres ehemaligen 1 . Vorsitzenden und bestätigt die Fachberater.

Wahl der Schiedsstelle

Aus der Versammlung melden sich Arne Heintz und Walter Richter. Da die
Schiedskommission immer aus drei Personen bestehen sollte und Thomas Sprang als
Schiedsmann nicht anwesend ist wird er nicht mehr berücksichtigt. Neue Schiedsleute sind
Wotfgang Metzinger, Arne Heintz und Walter Richter.

TOP11 Landangelegenheiten

Das Bauamt hat drei neue Mitarbeiterinnen eingestellt, die die Gartenanlagen begehen
sollen. Uber die Begehungen erhalten wir einen Bericht.
sollten Maßnahmen gegen Altbestände in unserem Gartengelände ergriffen werden, werden
wir uns wehren. Neubaumaßnahmen hingegen werden abgelehnt.



TOP 12 Verschiedenes

Der 1 . Vorsitzende dankt Armin Leppert, Ute Joost und Dieter Lindsiepe firr ihren
jahrelangen Einsatz mit einem Präsentkorb, Blumen und Wein.

Der Vorstand macht das Angebot, einmal im Monat zusätzlich einen Samstag von
10 - 12 Uhrfür Berufstätige zu öffnen. Es wird der 1. Samstag/Monat beschlossen.

Kinderfest
Der 1. Vorsitzende schlägt vor, anstelle des Kinderfestes ein Sommerfest zu veranstalten.
Nach einer Diskussion beschließt die MV eine Kombination aus Kinder- und Sommerfest.
Termin: 1 6. Juli 2016.

Es wird die Frage gestellt, ob das Grillen weiterhin erlaubt ist: Antwort: Ja

Es wird noch einmal die Verlegung der Versammlung von Sonntag auf einen Wochentag
angesprochen.
) Wird auf dle nächste MV verschoben

Es wird gefragt, ob das Schreddern wieder eingeführt wird.
) Abstimmung hierüber wird auf die nächste MV verschoben.

Es wird das Rasen mähen am Samstag angesprochen.
Angedacht war diese Regelung seinerzeit für Berufstätige. Mittlerueile mähen hauptsächlich
Rentner am Samstag.
) Wird auf die nächste MV verschoben.

Termine 2016120'17:.

Wasseranstellen
Sommerfest
Sommerpause
M itgliederversammlung
Wasserablesen
Wasserabstellen
Winterpause

26. Mära2016
15- Juli 2016
30. Juni - 16. August 2016
25. September 2016
29. Oktober 2016
30. Oktober 2016
15. Dezember 2416 - 24. Januat 2017

Der 1 . VorsiEende erläutert noch einmal, was bei einer Gartenabgabe zu beachten ist und
erklärt, dass zukünftig bei Kündigung sofort die Schätzgebühr zu entrichten ist.

Der 1. Vorsitzende bedankt sich noch einmal fur das ihm
schlleßt die Versammlung um '12:15 Uhr.


